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De médico a educador financeiro, Uesley Lima é
um dos nomes da atualidade
 

O especialista em Educação Financeira Uesley Lima deixou a
medicina para ensinar pessoas a ingressar no mercado de
investimentos
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Uesley Carvalho Lima é médico por formação, mas dedica sua vida profissional ao mercado

financeiro. Ele é trader da Bolsa de Valores, consultor financeiro, especialista em Educação

Financeira, palestrante, empresário e administrador. Nasceu em Ribeirão Pires, município da região

metropolitana de São Paulo, e hoje é casado com Fabiana Hofer, que também é sua companheira

de trabalho.  

 

Desafiador. Talvez esta seja a palavra que representa bem o passado, presente e futuro profissional

de Uesley Lima. Antes de obter interesse pelo mercado financeiro, o especialista começou a

idealizar seu futuro na medicina, porém, quando estava no terceiro ano do curso, percebeu que,

talvez, não teria um futuro brilhante como imaginava o de seus colegas. Lima já sabia exatamente

quanto de dinheiro ganharia no início de sua carreira como médico e percebeu que iniciaria seu perfil

profissional já endividado, devido às dificuldades financeiras que encarava na época em que cursava

a faculdade de medicina. 

 

Após conhecer um investidor americano na Bolsa de Valores, Lima começou a estudar Análise

Técnica (relacionada a negociações de ativos) e fazer um pequeno investimento na Bolsa. Com perfil

de dedicação aos estudos, o até então iniciante no mercado financeiro começou a estudar mais e

aprofundar seus conhecimentos nesse universo de investimentos. Alguns amigos de Lima, ao

perceberem que ele estava obtendo retorno positivo desse negócio, pediram a ele que os ajudassem

a aprender sobre esse nicho de mercado. Logo, Lima adquiriu ainda mais gosto pelo mercado de

ações.  

 

Certo dia, ele foi convidado para realizar uma palestra sobre Bolsa de Valores em determinada

faculdade do ABC Paulista, quando foi confrontado pela primeira vez pela decisão de ser médico ou

seguir carreira na educação financeira. Esta última opção prevaleceu. Lima, então, fundou o Grupo

The One, uma empresa criada com o objetivo de capacitar e treinar qualquer pessoa a operar na

Bolsa de Valores e oferecer diversas opções de curso ligado ao mercado financeiro. Ele já tem

aproximadamente 12 anos de experiência nesse mercado, onde obtém, a cada dia mais,



conhecimento prático e teórico em investimentos.  

 

O objetivo de Lima é fazer com que as pessoas ganhem dinheiro através de suas próprias decisões

financeiras. Foi por isso que ele fundou o Grupo The One, com um dos focos em Educação

Financeira, para agregar valor e ajudar pessoas. A The One surgiu de um sonho pessoal, que

atualmente se tornou o sonho de muita gente que se identifica com a forma de Lima ensinar a operar

na Bolsa de Valores e lidar com o dinheiro. Através do site www.grupotheone.com.br e seus perfis

nas redes sociais, Lima também oferece uma série de estudos em Educação Financeira, como

planejamento e controle de finanças.  
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